



Aujourd'hui, le 16 septembre 2022, un débrayage a eu lieu devant notre établissement suite aux 2 agressions subies par nos collègues cette dernière semaine, celui-ci était orchestré par notre organisation.

Une forte mobilisation était annoncée, elle a eu lieu !!!!

Comme toujours, le point faible de notre établissement, est encore, et je dirai comme d'habitude la **DIRECTION**. Arrivée sur les lieux, à la fin du mouvement, impassible, l'air de rien, peu concernée finalement par le fait que se faire agresser puisse générer quelques ressentiments chez les personnels.

Cela devient insupportable de voir notre établissement géré par des pantins qui se foutent de leurs personnels !

L'UFAP Unsa justice de St Etienne demande à notre direction, de prendre ses responsabilités, vis-à-vis des demandes de notre organisation, suites aux agressions successives.

L'UFAP Unsa justice de St Etienne, félicite tous les personnels présents ce matin, et tient à leur dire, que notre organisation ne lâchera rien, et sera toujours présente à leurs côtés.

L'UFAP Unsa justice de St Etienne a une pensée toute particulière, à tous les collègues agressés dans leurs fonctions, toutes ses dernières années et exige que l'administration engage un véritable plan de lutte contre les violences.

Les agressions ne sont pas que des statistiques sur un tableur Excel, elles concernent des vrais gens, et c'est très difficile à vivre, surtout dans le plus total mépris de ceux qui nous dirigent !

Pour l'UFAP-Unsa Justice St-Etienne

Stéphane PERROT